

Anlage: Entwurfsplan

Gremienmitteilung an an Magistrat, Ortsbeirat Windecken, SIK und STVV

Fachdienst Hochbau Tel.: 299- 175

06.06.2023

Verteiler:

- Magistrat
- Ortsbeirat Windecken
- Ausschusses für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Klimaschutz
- Stadtverordnetenversammlung

Sachstandsmitteilung zum Sportplatz Windecken AT-75/2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf Grundlage des Beschlusses der STVV vom 01.12.2022 AT-75/2022 wurde ein Konzept erarbeitet, bei dem auf dem jetzigen Gelände des Sportplatzes Windecken eine gemeinschaftliche Nutzung zwischen für Fußball und Leichtathletik erfolgen könnte. Dieses Konzept deckt sich in den Grundzügen mit dem Vorschlag des Turnvereins Windecken und den Eintracht Sportfreunde Windecken.

So könnte ein Kunstrasenplatz für den Fußball-Spielbetrieb umgesetzt werden, den eine 400-Meter Rundbahn für die Leichtathletik einfasst. Eine Weitsprunganlage und einer Kugelstoßanlage können seitlich angeordnet werden. Optional kann noch ein kleinerer Trainingsplatz auf dem Bereich des Sportplatzes vorgesehen werden. Die geschätzten Kosten für diese Variante belaufen sich auf ca. 3.85 Mio. brutto incl. Planungskosten. Die genaue Ausgestaltung müsste im weiteren Verlauf mit den politischen Gremien und den beteiligten Vereinen entwickelt werden.

Die Umsetzung einer solchen Anlage könnte in Teilabschnitten erfolgen, so dass der bisherige Parkplatz wie geplant zunächst für eine Containeraufstellung für Flüchtlinge genutzt werden kann.

Die Leichtathletikanlage könnte in zentraler, gut erreichbarer Lage auch von Schulen, Kindergärten und der Feuerwehr genutzt werden. Insbesondere für den gymnasialen Ausbau der Bertha-von Suttner-Schule könnte hier ein Bedarf entstehen. Eine Anfrage an den MKK zur finanziellen Beteiligung wird gestellt.

Entsprechend des Beschlusses erfolgt mit Freigabe des Haushaltes eine Beauftragung eines Planungsbüros für alle 4 Sportplätze, von dem dann die Priorisierung zur Umsetzungsreihenfolge ausgearbeitet wird. Parallel werden schon Bodengutachten für alle Sportplätze in Auftrag gegeben.

Freundlichen Grüße im Auftrag

Christine Brauneis Hochbau

Gesehen/freigegeben:

Andreas Bär Bürgermeister